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C I T T À  D I  T O R I N O 

 
 

INTERPELLANZA: "MENSA DELLE SCUOLE DELL'INFANZIA" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE VENTURA IN DATA 8 OTTOBRE 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 

 
che secondo quanto segnalato da diversi operatori ed insegnanti della scuola dell'infanzia, i pasti 

non consumati nelle mense scolastiche verrebbero buttati nei bidoni dei rifiuti; 
 

TENUTO CONTO 
 

che, specie in un momento in cui la povertà va progressivamente avvolgendo nella sua spirale 
anche fasce sociali munite di reddito, il rispetto del cibo e l'attenzione agli sprechi diventano 

sempre più tappe fondamentali nella formazione e nella crescita dei bambini;   
 

INTERPELLA 
 

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se ciò corrisponde al vero e se sono allo studio o 
se sono già attive forme di collaborazioni con le associazioni di volontariato del territorio per 

favorire la distribuzione del cibo non utilizzato.   
 

F.to  Gianni Ventura   


